

Changements passés et changements nécessaires

Peter Vogel

Chef adjointe, PHC Canada

Cette décennie touche à sa fin; le deuxième du « nouveau » millénaire. Le temps passe et ce millénaire a apporté des changements qui n'étaient même pas imaginés il y a 20 ans. La loi des conséquences imprévues a dépassé une grande partie de notre culture.

Nous avons vu de grandes idées être ignorées tandis que les idées de petits penseurs étaient avalées et adoptées, pour ensuite être crachées et oubliées lorsqu'une nouvelle théorie sociale faisait surface.

L'économie et l'environnement ont fait beaucoup parler d'eux; les opinions sur les deux ont radicalement changé. Les gens peuvent à peine discuter de ces sujets aujourd'hui sans se mettre en colère! Mais l'économie et l'environnement ont-ils vraiment changé de manière significative?

La moralité sexuelle et l'éthique liée au caractère sacré de la vie humaine ont été fondamentalement ignorées par les médias et traitées comme non pertinentes.

Qu'est-ce qui a changé au cours des 20 dernières années?

1. La météo, tout le temps, comme d'habitude.
2. L'acceptabilité de l'éthique biblique dans notre culture est passée de acceptable à répréhensible; ce qui était noble et juste est de plus en plus considéré comme immoral et faux, et vice-versa.
3. Le statut du parti au pouvoir du Canada de la majorité à la minorité (récemment).
4. La direction du Parti conservateur est en train de changer bien qu'un nouveau chef n'ait pas encore été choisi (idem pour le Parti vert).
5. La montée du Parti populaire était quelque chose de nouveau, mais techniquement rien n'a changé car ils n'ont élu personne au Parlement.
6. L'aide médicale à la mort (MAID) est passée d'inacceptable à acceptable, et notre gouvernement envisage maintenant de l'offrir aux jeunes en difficulté.
7. Les parents n'ont plus le droit d'élever leurs enfants en fonction de leurs croyances et valeurs familiales; une incursion étatique extrême allant jusqu'à priver les parents du droit de prendre des décisions médicales pour leurs propres enfants.

Qu'est-ce qui est vraiment resté le même?

1. Le fait que le climat change, comme toujours.
2. La partialité médiatique de gauche. En fait la situation s'empire davantage.
3. L'erreur humaine, même si nous semblons déterminés à trouver de nouvelles erreurs à commettre...
4. L'attitude du Canada envers la dette nationale et les déficits croissants.¹ (apathie générale)
5. Le statu quo de l'avortement financé par l'État et approuvé par le gouvernement, considéré par certains comme un « droit humain ».
6. La détermination du PHC à changer le statu quo et à protéger toute vie humaine innocente de la conception à la mort naturelle!

7. Et, heureusement, Dieu n'a pas changé et offre toujours le pardon des péchés.

Alors que nous attendons avec impatience la prochaine décennie, qu'est-ce qui devrait changer?

2019 a marqué le 50e anniversaire de l'adoption du projet de loi C-150, le fameux projet de loi « Omnibus » de 1969² qui a introduit la première légalisation de l'avortement et la dépénalisation de l'homosexualité,³ ainsi que plusieurs autres modifications au Code criminel. C'était un changement moral massif dans l'histoire du Canada. Ces changements étaient-ils bons pour les enfants? (toujours une bonne question.) Pas du tout. Depuis lors, plus de 4 millions d'enfants à naître ont été tués au Canada (voir *Avortement; Rapport mondial : 1 siècle, 100 nations, 1 milliard de bébés* [Publications GLC] pour plus d'informations).

En ce qui concerne l'homosexualité, l'environnement moral a tellement changé que même remettre en question sa moralité est considéré comme « immoral ». Le mariage homosexuel a été légalisé en 2005 et, par la suite, l'adoption d'enfants est devenue une possibilité légale⁴ partout au Canada. Encore une fois, est-ce bon pour les enfants? Il est certainement plus difficile maintenant de répondre honnêtement à cette question car la conclusion évidente n'est pas politiquement correcte. Cette question et d'autres volent aux Canadiens leur liberté de pensée et d'opinion.

Alors, qu'est-ce qui doit changer?

- Tout d'abord, le droit à la vie doit être protégé par le gouvernement et les tribunaux; aucun être humain ne devrait être légalement autorisé à tuer un autre être humain. Notre gouvernement ne devrait pas non plus contribuer à refuser le statut de personne humaine à un être humain.
- Deuxièmement, nous devons arrêter le glissement loin de la liberté d'expression car sans liberté d'expression, nous ne pouvons pas protéger d'autres droits ou révéler d'autres torts.

Mais nous devons être prudents lorsque nous disons : « il devrait y avoir une loi contre cela ». Les gouvernements, y compris les gouvernements bien intentionnés, ont parfois sur-gouverné et n'ont pas permis aux citoyens d'assumer la responsabilité de leurs propres actions. Pas assez de lois est un problème, mais trop de lois est aussi un problème. Cet équilibre est un défi non seulement pour la prochaine décennie, mais aussi pour les siècles à venir. Des lois basées sur les normes justes de Dieu sont ce dont nous avons besoin.

En conclusion, rappelons-nous que malgré les terribles changements que nous avons tous connus au cours de notre vie, Dieu est toujours aux commandes. Soyons humbles et reconnaissants des changements positifs qui ont été apportés (car il y en a), parfois sans que nous nous en rendions compte.

Le plus grand des changements peut provenir du plus petit des débuts. Pensez juste à la petitesse et à « l'insignifiance » d'un bébé né à Bethléem il y a plus de 2000 ans...

Que Dieu vous bénisse et que chacun de vous continue à persévérer dans vos efforts pour le Parti de l'Héritage Chrétien du Canada. Si vous n'êtes pas membre, inscrivez-vous dès aujourd'hui.⁵

Notes de bas de page

¹ ipolitics.ca/2019/12/16/ottawa-projects-26-6-billion-deficit-in-2019-20/

² www.digitaljournal.com/article/272614

³ standingbyyourcolours.ca/themes/bill-c-150

⁴ prowsechowne.com/what-are-the-legal-rights-for-same-sex-parents-in-canada/

⁵ www.chp.ca/accueil/Rejoignez-nous